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第１回　富士川町男女共同参画推進委員会　会議録 
 
 
１．会議の名称　　　第１回富士川町男女共同参画推進委員会 
 
２．会 議 日 時　　　令和５年６月９日（金）午後４時～４時３０分 
 
３．開 催 場 所　　　富士川町役場　１階会議室 
 
４．出 席 者　　　出席７名　欠席３名 
 
５．傍 聴 人 数　　　１名 
 
６．会議の内容　　（１）令和４年度の計画進捗状況について 
　　　　　　　　　　（２）令和５年度の活動計画について 
　　　　　　　　　　（３）その他 
 
７．発言等の内容 
（１）令和４年度の計画進捗状況について 
【事務局の説明】資料１　　　 
令和３年３月に策定した、第二次男女共同参画基本計画「すべての人が輝くふじか

わ推進プラン」においては、計画を着実に推進していくため、毎年度その進捗状況の

点検・評価を行い、男女共同参画推進委員会に報告することとしている。 
　　　このことから、目標設定に対する令和４年度の取り組み状況を本委員会において報

告させていただく。 
令和４年度は、３年度同様にほとんどの分野において、新型コロナウイルス感染症

拡大の状況が影響しており、催し等が実施できなかったものが多く、単年度の実績で

みると目標に届いていない項目が多い状況であった。 
しかし、このような状況下においても、取り組みの成果が現れているものもある。 
　これまで町の消防団の各分団の中に女性消防団員はいなかったが、第３分団に１

名の入団があった。全体の目標値は各分団２名としていることから、達成率としては

６パーセントと低い結果ではあるが、大きな前進ととらえている。 
　また、子育てに対する父親の関心は高まってきており、４年度においては、両親

学級への父親の参加率は１００パーセントであった。育児教室への父親の参加率も上

がってきており、教室の中でも積極的に参加している様子が見られたという報告があ

る。 
 
　　　　意見、質問なし 
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（２）令和４年度の活動計画について 
【事務局の説明】 
　　　昨年度第１回推進委員会の中で、「自治会・各種団体等との共催による男女共同参画

に関する講座等の開催」について、重点的に行っていきたいということで、委員の皆

さんにご意見を伺い、区の役員に女性がほとんど登用されていない現状をふまえ、区

長会で男女共同参画に関する啓発活動を行うこととした。しかし、県の事業「ひとひ

とネット」への参加があったことから、町単独としての取り組みとはならなかった。 
５年度は、皆さん自身が所属している団体や、委員の皆さんの知人・ご家族等が所

属している団体の集まりなどの場をお借りして、啓発活動をさせていただいたらどう

かと考える。 
第４期富士川町男女共同参画推進委員の皆様は、６月末で任期満了となり、７月か

ら第５期の推進委員の活動となるわけだが、ここでは皆さんの経験から、５年度の活

動の方向性としてご意見やご提案をいただきたい。 
　【委員長】 
　　昨年度、「ひとひとネット」でＡＢ二つのグループに分かれ、片方のグループで地域

の役職・地域活動等に関するアンケート調査を行ったが、女性がもし区長になったり

区の役をするのはどうかということについて、他の町は「何を言っているのか」と頭

から協力いただけない中、富士川町は協力していただき、区長会でもとても良い対応

をしていただき発表させていただいた。今後各地域に啓発に回ったりする場合でも、

協力いただくにはとても良い体制だと思われる。 
【委員長】 
　　南部町まで行くのは遠くて大変ということで、インターネットで２回会議に参加し

たが、面と向かって話した方が心は通じるなとは感じたが、これからは、電波の状況

にもよるが、短時間の移動で、インターネットで会議ということも可能だと思う。 
　（３）県立男女共同参画推進センターについて（新ぴゅあ峡南） 
【事務局の説明】資料２ 
県立男女共同参画推進センターぴゅあ峡南等の事業を紹介。 
積極的な参加をお願いしたい。 
令和５年度の具体的な活動については第５期の推進委員の委嘱式のあと決定してい

く。 
　


